

 Fecha: 02-07-2025
 Pág.: 7
 Tiraje: 6.500

 Medio: El Día
 Cm2: 387,5
 Lectoría: 19.500

 Supl.: El Día
 VPE: \$591.647
 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Teletón Coquimbo abre convocatoria para su Voluntariado Permanente 2025

HAY 45 VACANTES PARA LOS INTERESADOS DE LA REGIÓN

Teletón Coquimbo abre convocatoria para su Voluntariado Permanente 2025

Hasta el 15 de julio, personas de Arica a Aysén podrán postularse para aportar a la inclusión y ser parte de esta comunidad transformadora. El proceso de postulación se realiza de manera online.



La edad mínima para postular es de 18 años.

CEDIDA

EQUIPO EL DÍA

Coquimbo

Hasta el martes 15 de julio estarán abiertas las postulaciones para integrarse al Voluntariado Permanente 2025 de Teletón. La invitación es para personas mayores de 18 años, desde Arica hasta Coyhaique, que quieran sumarse a esta gran comunidad solidaria que cada día trabaja por un país más inclusivo.

El Voluntariado Teletón es un equipo formado por jóvenes y adultos que, de manera libre y desinteresada, entregan su tiempo, energía y habilidades para apoyar a niñas, niños, jóvenes y sus familias en sus procesos de rehabilitación. Además de acompañar, los voluntarios son agentes de cambio que promueven la inclusión social de las personas con discapacidad y ayudan a difundir la obra Teletón.

Aldo Orrigoni, director nacional de Gestión Social y Voluntariado de Teletón, destacó la importancia de esta convocatoria. "Este año nos esperan grandes desafíos, y las familias y usuarios necesitan más que nunca de nuestro apoyo. El Voluntariado Teletón es fundamental para aportar nuevas ideas, sumar energía e impulsar un

Chile más inclusivo para las personas con discapacidad. Queremos invitar a toda la comunidad a sumarse y vivir la experiencia de ser voluntario o voluntaria de Teletón".

En este llamado —que corresponde al segundo semestre— se ofrecen 570 vacantes a nivel nacional, de las cuales 45 están disponibles para el Instituto Teletón Coquimbo. Más adelante se abrirá la convocatoria para el Voluntariado de Campaña, que cumplirá un rol clave en el apoyo a la cruzada solidaria, que este año se llevará a cabo el viernes 28 y sábado 29 de noviembre.

¿QUÉ REQUISITOS DEBES CUMPLIR PARA POSTULAR?

- Tener 18 años cumplidos al momento de la postulación (no existe un límite de edad máxima).
- Contar con al menos tres horas continuas disponibles a la semana para realizar el servicio, en horarios de lunes a viernes de 09:00 a 18:00 horas y/o sábado de 09:00 a 14:00 horas.
- Participar en reuniones y capacitaciones necesarias para el desarrollo del voluntariado.

Según sus intereses y habilidades, las personas seleccionadas podrán integrarse a los diferentes programas comunitarios o servicios que se realizan en los 14 institutos Teletón a lo largo del país.

¿CÓMO POSTULAR AL VOLUNTARIADO?

Debes ingresar a www.voluntariadoteleton.cl., registrarte (en caso de no tener usuario) y completar el formulario. Luego, elige el Instituto Teletón Coquimbo. El equipo de tu sede se pondrá en contacto para coordinar las entrevistas grupales e individuales, así como la inducción y las capacitaciones específicas para el programa en el que participarás.

En caso de requerir más información, ingresar a Teletón.cl.

